

Praktikum beim familiennetz bremen

Im Rahmen meines Masterstudiums Erziehungs- und Bildungswissenschaften habe ich von Anfang Juli bis Mitte September mein Pflichtpraktikum beim familiennetz bremen absolviert.

Ich war auf der Suche nach einem Praktikumsplatz, bei dem ich mich im sozialen Bereich engagieren kann. Das familiennetz bremen habe ich durch eine Internetrecherche entdeckt. Die abwechslungsreichen Tätigkeiten von alltäglichen Aufgaben bis hin zur Planung und Durchführung von Projekten haben mich direkt angesprochen. Schon am ersten Tag wurde ich herzlich vom ganzen Team aufgenommen und direkt mit einbezogen. Während meiner Zeit im Praktikum habe ich mich immer als vollwertiges Mitglied des Teams gefühlt.

Während meins Praktikums habe ich viele organisatorische Abläufe, Teambesprechungen sowie Einblicke in Arbeitskreise, Seminare und einem Fachtag erhalten. Dadurch wurde noch mal deutlich gemerkt, wie unterschiedlich die Strukturen in Institutionen, Ämtern sowie Einrichtungen sind. Spannend fand ich, wie beispielweise die Fachkräfte die Möglichkeit haben, sich innerhalb des Arbeitskreises auszutauschen oder gemeinsam aktive zu werden. Ebenso habe ich einen guten Überblick über die Angebotsstruktur der Stadt Bremen bekommen können. Zudem habe ich Einblicke in die mediale Gestaltung und Planung des Instagram-Accounts gewinnen können. Dabei habe ich viel mit dem Tool Canva zum Erstellen von Storys, Beiträgen und Reels für Instagram gearbeitet.

Ich bin sehr froh, dass ich die Möglichkeit hatte, mein Praktikum beim familiennetz bremen zu machen. Ich konnte sehr viel für mich persönlich und auch für meinen beruflichen Werdegang lernen und mitnehmen. Dem Team - Anja, Barbara, Bärbel und Karen - möchte ich deshalb ganz herzlich danken. Danke für das entgegengebrachte Vertrauen und das herzliche Aufnehmen ins Team! Bleibt wie ihr seid!

Katharina, September 2024